

An das



Zentralkomitee

Tulbeckstraße 4
BRD-80339 München
Tel. 089 – 54 07 03 47
Fax 089 – 54 07 03 48

**Zentralkomitee der
Kommunistischen Partei Cubas**

Ein grosser Revolutionär, ein Unbeugsamer, fehlt seit dem 25. November 2016 der Arbeiterbewegung, den Völker der Welt, der in seiner Unbeugsamkeit ihrem Kampf um Befreiung, ihrem Kampf um eine gerechtere Welt, in ihrem Bestreben, die Menschheit aus Ausbeutung und Unterdrückung zu erlösen durch die Errichtung des Sozialismus über Jahrzehnte verlässlich unbeugsam an ihrer Seite stand.

Die kommunistische Weltbewegung hat einen großen Internationalisten, Revolutionär und Kämpfer für die Befreiung der Völker verloren.

Sein Kampf hat über Jahrzehnte hinweg die Befreiungsbestrebungen vor allem der Völker Lateinamerikas geprägt.

Unter seiner Führung hat das revolutionäre Cuba über ein halbes Jahrhundert hinweg dem Imperialismus die Stirn geboten und damit aller Welt bewiesen, wie verwundbar dieses System tiefster menschenverachtender Ausbeutung ist.

Wir ehren den Genossen Fidel Castro Ruz, indem wir als Internationalisten den unversöhnlichen Kampf gegen den Imperialismus in unserem Land führen.

Zentralkomitee

**ARBEITERBUND FÜR DEN
WIEDERAUFBAU DER KPD**

München, 26. November 2016